
ＹＳＣを利用している方々も孤独な状況が長かった訳ですが、決して一人が好き

なわけでなく、仲間と一体となって楽しみたかったんだなと感じますし、コロナ

禍で制約ある中での活動が如何に窮屈なものであったかと言うことを思い知りま

した。 

そして、ＹＳＣの活動の原点を再確認できた年でもありました。 

いろいろなことが、合理的に動く時代になってきて、ＹＳＣもそこに引っ張られ

ている気もしていましたが、やはり、人と人のリアルな繋がりの中で、多くの経

験値を緩やかに吸収できる場こそＹＳＣの存在意義だと考えます。 

何かと不安の多い社会になっています。そんな社会を踏ん張って歩んでいける下

地作りができる大切な場です。色々な支援や考え方が出てきている昨今ですが、

今一度、綿々と受け継がれてきた「現場力」を再確認しながら、本年も新しい価

値観も取り入れながら、各々の個性にあった次のステップに繋ぐ支援を実施して

いきたいと思っております。 

引き続きご支援の程よろしくお願いいたします。 

 


